



DR. KLÖPPEL & KOLLEGEN

Ästhetische Chirurgie & Medizin

Wir praktizieren Schönheit.

Dr. med. Markus Klöppel – zukunftsweisende ästhetische Chirurgie für mehr Lebensqualität

Er betrachtet die Plastische Chirurgie als „Chirurgie der Seele“: Dr. med. Markus Klöppel ist Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie und gilt sowohl national als auch international als Koryphäe auf diesem Fachgebiet.

Seine Philosophie ist es, Sicherheit, Gesundheit und die individuellen Wünsche seiner Patienten in Einklang zu bringen – und mit sanften und einzigartigen Behandlungsmethoden auf international höchstem Niveau beispiellose Ergebnisse zu erzielen.

Dr. Markus Klöppel war insgesamt sieben Jahre sehr erfolgreich in der Abteilung für Plastische- und Wiederherstellungschirurgie unter Leitung des international renommierten Professors Dr. med. E. Biemer am Klinikum Rechts der Isar der Technischen Universität München tätig. Für seine wissenschaftliche Arbeit erhielt er zahlreiche Auszeichnungen und Preise.

Seit 2005 ist er mit eigener Praxisklinik im MediCenter München-Solln niedergelassen und behandelt dort sowie in der IATROS-Klinik in München Patienten aus aller Welt.



Der Ästhetik-Spezialist ist „International Speaker“ von Merz Aesthetics und Mitglied des Kompetenzzentrums der Firma Mentor. 2011 wurde er als Mitglied in die international führende Amerikanische Gesellschaft für Ästhetisch-Plastische Chirurgie (ASAPS) aufgenommen – ein Privileg, das ausschließlich den bestqualifizierten Vertretern der Zunft zuteil wird.

Seine Patienten profitieren von seinem internationalen Netzwerk: „Mein Anspruch ist es, mich stetig weiter zu entwickeln und mein Behandlungsspektrum mit den weltweit modernsten und effektivsten Methoden zu erweitern.“ Um dies sicher zu stellen, arbeitet Dr. Klöppel eng mit universitären Forschungseinrichtungen zusammen und nimmt regelmäßig an nationalen und internationalen Kongressen teil. Darüber hinaus leitet er operative Weiterbildungsmaßnahmen für Kollegen, zeigt seine innovativen OP-Techniken live im Rahmen von Workshops und ist ein begehrter Redner zu Themen der ästhetischen Chirurgie.

Die Liste seiner Spezialgebiete ist lang. Ganz oben stehen neben innovativen Verfahren zur Gesichtsverjüngung – dem State-of the Art dieses anspruchsvollsten Feldes der plastisch-ästhetischen Chirurgie – die endoskopische Brustvergrößerung sowie die zukunftsweisende Cellulite-Behandlung Cellfina®. Dr. med. Markus Klöppel - ein Ästhet aus Leidenschaft.

Cellfina® - Die Zukunft schöner, glatter Haut

„Orangenhaut“ ist ein Problem mit dem weltweit über 85% aller Frauen zu kämpfen haben. Doch jetzt gibt es Abhilfe: Mit Cellfina®. Von Merz, dem internationalen Innovationsführer im Ästhetikmarkt, patentiert ist das Treatment DIE innovative, minimalinvasive Methode zur nachhaltigen Behandlung lästiger Dellen im Bauch-Beine-Po-Bereich – und das einzige klinisch geprüfte und international zertifizierte System, das nachweislich einen langfristigen Behandlungserfolg garantiert.

Als eines von nur vier „Centers of Excellence“ von Merz ist Dr. Klöppel & Kollegen mit dieser zukunftsweisenden Methode der Cellulite-Behandlung führend in Deutschland. Dr. Markus Klöppel hat die erste Cellfina®-Behandlung in Deutschland bereits vor der offiziellen Markteinführung 2016 erfolgreich durchgeführt und seither zahlreiche zufriedenen Patientinnen behandelt - darüber hinaus bildet der „International Speaker“ von Merz Kollegen in der revolutionären Methode aus: „Betroffenen Pati-

entinnen steht damit nun endlich ein sanftes und effektives Therapieverfahren zur Verfügung, das ihnen das Vertrauen in ihr Erscheinungsbild zurückgibt.“

Das Erscheinungsbild der Haut verbessert sich bereits nach einer einzigen, 45-60-minütigen und unter örtlicher Betäubung durchgeführter Behandlung signifikant – und nachhaltig: **während das Ergebnis schon nach nur drei Tagen sichtbar ist, waren 93% aller Patientinnen auch drei Jahre nach der Cellfina®-Behandlung noch sehr zufrieden!**

Weitere Informationen zu Cellfina® auf den BUNTE Beauty Days:

Sonntag, 28.10. / 11.00 Uhr im Expertentalk „Form-Vollendet“ mit Dr. Klöppel auf der BUNTE Stage

Samstag, 27.10. / 14.00 Uhr Kurzvortrag zur Cellulitebehandlung mit Cellfina® mit Dr. Klöppel am

Sonntag, 28.10. / 14.00 Uhr Messestand C25/D30 in Halle C4

Schöne Aussichten ohne Narben – Endoskopische Brustvergrößerung

Makellose Brüste ohne sichtbare Narben? Dies ist nur durch eine endoskopische Brustvergrößerung möglich. Als einer der wenigen ästhetischen Chirurgen in Deutschland beherrscht Dr. Markus Klöppel diese Kunst, bei der der Eingriff über die Achselhöhle erfolgt und somit praktisch unsichtbar und vor allem narbenfrei ist. Als Kapazität auf diesem Gebiet bildet er Chirurgen in dieser Technik aus und ist zudem ein international gefragter Speaker. **Dr. Klöppel praktiziert diese anspruchsvolle Technik bereits seit über 18 Jahren – sie zählt mit insgesamt über 1.500 Eingriffen zu den gefragtesten Behandlungen in der Praxis.**

Die Vorteile: **Die natürlich und formvollendet vergrößerte Brust bleibt narbenfrei, die Stillfähigkeit und Berührungsempfindlichkeit voll erhalten.** Die einzige sichtbare Narbe sitzt hoch in einer der Beugefalten der Achselhöhle und bleibt damit für den Betrachter versteckt.

Während bei Eingriffen durch die Brustfalte- oder Warze oftmals Taubheitsgefühle oder Überempfindlichkeit auftreten können, entstehen bei der endoskopischen Vergrößerung solche Nebenwirkungen nur in seltenen Fällen. Auch der Implantatwechsel ist über die Achselhöhle problemlos möglich.

Weitere Informationen zur endoskopischen Brustvergrößerung auf den BUNTE Beauty Days:

Samstag, 27.10. / 16.00 Uhr Kurzvortrag zur endoskopischen Brustvergrößerung mit Mentor-Implantaten

Sonntag, 28.10. / 16.00 Uhr mit Dr. Klöppel am Messestand C25/D30 in Halle C4

Pressekontakt

Rocchi PR
Maximilianstraße 18
80539 München

Tel: 089-23 23 988 30
Mail: drkloeppe@rochi-pr.com

Dr. Klöppel & Kollegen

Wolfratshauser Str. 216
MediCenter Solln
81479 München

Tel: 089-790 70 780
web: www.drkloeppe.com